

# La ONU no vio las casas de Saddam

EE UU reitera que podría recurrir a otro ataque militar si Bagdad no cede

Dubai / Washington / AGENCIAS.—El jefe de la Comisión Especial de la ONU encargada de demantelar las armas de destrucción masiva de Iraq (UNSCOM), Richard Butler, concluyó ayer una visita de cuatro días a Bagdad sin lograr el permiso de las autoridades para inspeccionar los palacios presidenciales.

Durante la rueda de prensa que celebró en Bagdad tras reunirse, Butler declaró que el Consejo de Seguridad deberá tomar una decisión ante la negativa iraquí a abrir 40 palacios presidenciales a las inspecciones de la UNSCOM. Butler considera incompletas las informaciones facilitadas por Iraq sobre su programa de armas bacteriológicas, y su misión tenía como objetivo convencer a las autoridades de ese país de que permitan el acceso de los expertos de la ONU a esos palacios.

Pero Iraq reiteró que éstos y otras

veinte "instalaciones vitales" son "símbolos de la seguridad y la soberanía del país" por lo que no se puede autorizar el acceso de los inspectores.

La visita de Butler a Iraq es la primera que efectúa desde que el pasado 29 de septiembre estalló la crisis entre Bagdad y la ONU en torno de la participación de expertos estadounidenses en las misiones de inspección.

Esa crisis fue resuelta el 21 de noviembre gracias a una mediación rusa que concluyó con la readmisión por Iraq de los expertos de EE UU que había expulsado una semana antes.

En Washington, el embajador norteamericano en la ONU, Bill Richardson, señaló que si Bagdad sigue burlando las resoluciones de la ONU, su país no descarta recurrir a una acción militar contra el régimen de Saddam Husein.

**Las 40 residencias de Saddam son para Bagdad "símbolos" de su soberanía**



**LAS MUJERES DE HAMÁS** Estudiantes palestinas de la Universidad de Gaza celebraron ayer una manifestación en el campus en apoyo al líder espiritual de Hamás, Ahmed Yasin, cuya efigie aparece en las pancartas.

## Cientos de talibanes, asesinados por Dostum

Tras ser hechos prisioneros, fueron ejecutados con granadas o lanzados vivos a pozos de gran profundidad.

JACQUES BOYER (AFP) Ginebra

Cientos de prisioneros talibanes han sido asesinados en el norte de Afganistán, la mayoría de ellos por la explosión de granadas o tras ser arrojados vivos a pozos de gran profundidad, declaró ayer el portavoz de la ONU John Mills.

Un inspector de la ONU en Afganistán visitó una zona cercana a Shebergan, donde el jefe de guerra local, el general Abdul Rachid Dostum, le informó que el número de víctimas era superior a las 2.000.

La ONU no ha establecido aún un censo de esta masacre, pero estima que en cada uno de los nueve pozos de la zona hay unos 100 muertos. Las víctimas son con toda probabilidad soldados talibanes que fueron hechos prisioneros en mayo.

GUATEMALA CARDENAS «MEXICO ES UN POZO DE CORRUPCION»

Alejandro AMENABAR «Estoy Preparado para el Fracaso»

**Cambio 16**

22 DICIEMBRE 1997 - Nº 1.360

**AUNQUE SIGUEN MATANDO Por Fin, un Buen Año**

• 3 comandos desarticulados • 88 detenidos • Los 23 dirigentes de HB, a la cárcel • Ortega Lara, liberado por la Guardia Civil • Movilizaciones multitudinarias tras los asesinatos de los concejales del PP

LOS INVESTIGADORES ESPAÑOLES PIERDEN LA ESPERANZA

**ISABEL ALLENDE NOVELISTA GRACIAS AL EXILIO**

**GUILLERMO CABRERA INFANTE EL PREMIO CERVANTES 1997 VISTO DESDE LA HABANA**

**Ayuntamiento de Leganés**

**ANUNCIO**

El Ayuntamiento de Leganés, en sesión celebrada el 11 de noviembre de 1997, aprobó definitivamente el Proyecto de Acceso Norte, Desdoblamiento Ronda y obras anejas al Sector Leganés-Norte.

Lo que se hace público de conformidad con la normativa vigente sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana.

Leganés, a 25 de noviembre de 1997

EL ALCALDE-PRESIDENTE  
Fdo.: José Luis Pérez Ruez

**SERSANET Red de Servicios Sanitarios, S. A.**

El Consejo de Administración, en su reunión del día 5 de diciembre de 1997, acordó trasladar el domicilio social, de la calle Felipe IV, n.º 3, a la calle Modesto Lafuente, n.º 26, planta 4.ª, ambas de Madrid.

Madrid, 12 de diciembre de 1997

El Secretario del Consejo de Administración

**SOCIEDAD GENERAL DE CABLEVISION VALENCIA, S. A. SOCIEDAD UNIPERSONAL**

En la Junta General Extraordinaria de 27 de noviembre de 1997, se decidió:

1. Cambiar la denominación social actual por la de «Telefónica Cable Valencia, S. A.».
2. Modificar el Objeto Social, quedando redactado el art. 2 de los Estatutos Sociales de la siguiente forma:

«Artículo 2.ª La Sociedad tiene por objeto la prestación del servicio de telecomunicaciones por cable dentro de las demarcaciones constituidas en la Comunidad Autónoma de Valencia.

Tales actividades las podrá desarrollar la Sociedad por sí misma o interesándose en las actividades de otras sociedades de análogo objeto cuya fundación o creación podrá promover o en cuyo capital podrá participar.»

El Consejo de Administración

**VIMCORSA**

VIVIENDAS MUNICIPALES DE CORDOBA, S.A.

Góngora, 15 Tel. 47 77 11. 14001 CORDOBA

**CONVOCA**

**CONCURSO DE LIBRE CONCURRENCIA PARA LA EJECUCION DE OBRAS DE URBANIZACION DE LA ZONA VERDE DEPORTIVA EN EL ANTIGUO CUARTEL DE LEPANTO.**

**LICITACION:**

Presupuesto de contrata sin impuesto sobre el Valor Añadido, asciende a la cantidad de OCHENTA Y SEIS MILLONES OCHOCIENTAS CINCUENTA MIL SEISCIENTAS SESENTA PESETAS (86.850.660 ptas.).

**PLAZO DE EJECUCION:**

Nueve meses.

Las empresas interesadas podrán presentar las ofertas y documentos exigidos para la admisión previa en nuestras oficinas en calle Góngora, número quince, hasta las catorce horas del día doce de enero de mil novecientos noventa y ocho.

Iguamente podrán solicitar los pliegos de bases, proyectos y documentación necesaria para el estudio del proyecto.

El importe de este anuncio será por cuenta de la empresa adjudicataria.

**AYUNTAMIENTO DE CORDOBA**